
TERCERA SESION DEL CONSEJO MUNICIPAL DE 
PARTICIPACION CIUDADANA DE OCOTLAN, JALISCO 

En la ciudad de Ocotlán, Jalisco, siendo las 10:00 (diez horas con diez minutos), del día 

Miércoles 06 de Septiembre del 2023, dos mil veintitrés, reunidos en las instalaciones de la 

Sala Bicentenario de la Casa de la Cultura, del Municipio de Ocotlán, Jalisco, ubicada en la calle 

Coronel Guerrero S/N col. Centro de la ciudad, se celebra SEGUNDA SESION ORDINARIA DEL 

CONSEJO DE PARTICIPACION CIUDADANA DE OCOTLAN, JALISCO. 

PRIMER PUNTO.- PRESENTACION DEL ORDEN DEL DIA Y APROBACION EN SU CASO DEL 
MISMO. 
El Consejero Presidente C. Mateo López Valdovinos. Presidente del Consejo Municipal de 

Participación Ciudadana (CMPC) da inicio a la sesión: 

Bienvenidos a la tercera sesión ordinaria del Consejo Municipal de Participación Ciudadana del 

presente año 2023. De la administración municipal de Ocotlán Jalisco 2021-2024. De acuerdo 
a los artículos 37, Frac. 11 y XIX; fracción VIII así como 38 bis de la ley de Gobierno Municipal 

del Estado de Jalisco; Articulo 34 Fracciones II y 111 del reglamento de la administración pública 

el Municipio de Ocotlán, Jalisco; se emite la presente CONVOCATORIA a la TERCERA SESION 
ORDINARIA DEL CONSEJO DE PARTICIPACION CIUDADANA DE OCOTLAN, JALISCO; bajo el 

siguiente orden del día: 

ORDEN DEL DIA 

1.- Presentación del orden del día y aprobación en su caso del mismo. 

11.- Lista de presentes y declaración del quórum legal. 

111.- Presentación, análisis y en su caso aprobación de nuevos consejeros. 

IV.- Lectura y firma del acta sesión anterior. 

V.- Funciones del CMPC. 

VI.- Presentación por parte de la Secretaria de Planeación y participació Ciud ana del 

Gobierno del Estado del programa de formación de capacidades ra 1 

proyectos con participación ciudadana . 

VII.- Propuesta del calendario de reuniones. 

VIII.- Asuntos varios. 

IX.- Clausura de la sesión *ELIMINADO
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SEGUNDO PUNTO: LISTA DE ASISTENCIA Y Declaración de Quórum legal. 
El C. José Francisco Montero Romero Secretario Técnico de este Consejo Municipal de 

Participación Ciudadana procede a dar lectura a la lista de asistencia: 

C. Mateo López Valdovinos 
Presente 

Director del Instituto Tecnológico de Ocotlán. 

C. José Francisco Montero Romero 
Presente 

Director de Participación Ciudadana. 

C. Paola Miroslava Villegas Gallardo 
Ausente 

Ciudadana del Municipio de Ocotlán Jalisco. 

C. Raúl Zúñiga Padilla 
Presente 

Representante de AFAMO. 

C. Yulian Alfonso Arias Ramírez 
Presente 

Ciudadano del Municipio de Ocotlán Jalisco. 

C. Magdiel Gómez Muñiz 
Ausente 

Representante del Centro Universitario de la Ciénega. 

C. David González Monroy 
Presente 

Representante del CBTIS 49. 

C. Oiga Araceli Gómez Flores 
Ausente 

Directora del EREMSO. 

C. Gabriel Orna r Salgado López 
Ausente 

Representante del Sector Rural en Ocotlán. 

C. Armando Ramírez Álvarez 
Representante de la Comunidad Indígena de San Martín de Ausente 

Zula. 

C. Martha Leticia Ríos Montoya 

Miembro de la asociación Vecinal Nuevo Fuerte- Emiliano Presente 

Zapata. 

C. Edga r Urie l Rojo Rodr ' Ausente 

----------
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C. Jaime Hermosillo Flores 
Ausente 

Miembro de la Asociación Vecinal Tulipanes. 

C. José Mauro ·Magdalena Chávez 
Ausente 

Integrante de Consejo Municipal Deportivo. 

C. Abner U riel Salgado Guzmán 
Presente 

Integrante de Consejo Municipal Cultural. 

En el uso de la palabra el C. José Francisco Montero Romero, Directos de Participación 

Ciudadana; de lista de asistencia, se desprende que; se encuentran presentes 07 de los 15 
miembros que integran el Consejo Municipal de Participación Ciudadana de Ocotlán Jalisco, 

por lo que se declara la EXISTENCIA DEL QOURUM LEGAL para llevar a cabo la sesión y como 
válidos los acuerdos que en ella se toman, esto de conformidad a lo establecido por el artículo 

36 del Reglamento de Participación Ciudadana del Municipio de Ocotlán, Jalisco. 

En el uso de la voz El Presidente Mateo López Valdovinos, menciona que hay Quórum legal 

para llevar a cabo la sesión. 

C. Francisco Montero Romero menciona que el día de hoy será un poco diferente la sesión ya 
que se encuentran presentes los presidentes de las asociaciones vecinales del Frac. Morelos, 

La Floresta, Arboledas Andadores, y el Carmen; se me pasa uno bueno usted es parte de la 

Emiliano zapata pero ya está dentro del consejo. 
Entonces la presentación de un programa que nos parece importante al cual nos iremos 

primeramente. 

XTO PUNTO.-- Presentación por parte de la Secretaria de Planeación y participación 
Ciudadana del Gobierno del Estado del programa de formación de capacidades para la 
activación de proyectos con participación ciudadana. 

En el uso de la voz el C. Pierre Ortega enlace regional de la secretaria de planeación y 
participación ciudadana del estado de Jalisco, nos acompaña la directora de la secretaria la 

b.--\ cual nos va hablar de un tema que se va a desarrollar el 14 de Octubre aquí en Ocotlán. 

En el uso de la voz la C. María Fernanda Origel Nuño Dir. de Redes de Gobernanza de la 
Secretaria de Planeación de Participación Ciudadana, muchas gracias a todos y todas por la 

invitación como bien dijo venimos de la secretaria de Planeación y participación ciudadana nos 
da mucho gusto poder venir a extenderles una cordial invitación al programa de form ·on 

de capacidades para la activación con royectos de participación ciudadana esta con 1 

finalidad de conformar una red de pers nas activas para la prevención y constrUL,..Ud1-==

comunidad; ~ e que va esto desde I secretaria tenemos la firme convicción de q e  
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la formación y la capacitación tanto a personas del servicio público como de la sociedad civil 
es que impulsamos la participación ciudadana, partiendo de esa premisa se empezó a generar 
un programa en capacitación y d_iseño de proyectos sociales y ambientales en coordinación 
con la asociación jalisciense pro sociedad de hacer bien el bien y la asociación de 
emprendimiento social de tal manera que este año tenemos la segunda edición el primero fue 
como el pilotaje, como no sé qué tanto se vaya a ver, como les comentaba el objetivo es 
implementar en los municipios de Jalisco un proceso de capacitación de diseño de proyectos 
normalmente se enfoca a lo social pero ahora pensando en que el tema de cambio climático 
está muy fuerte tema transversal en la secretario de bienestar y desarrollo es que también se 
enfoca a quienes tengan proyectos del medio ambiente con la intención de que a través de 
talleres y tutorías virtuales se les brinden las herramientas para no solo diseñar el proyecto 
sino como hacerlo sustentable y como implementarlo, los objetivos específicos es impulsar a 
las personas que si tienen un problema identificado en su comunidad con sus vecinas, sus 
vecinos; pienso que esta solución ayudaría esta problemática pero no sé cómo diseñarla desde 
ahí como puedo hacerlo con los ciudadanos y ciudadanas a que ese foquito que se acaba de 
prender puede verse implementado con la comunidad, en segundo lugar y para tener 
herramientas y fomentar el liderazgo de las ciudadanas y ciudadanos para completar que 
puedan trabajar en equipo que puedan conformar una comunidad que tengan un propósito 
que es este proyecto que empiecen a convivir más y más y por ultimo tenemos que impulsar 
proyectos de la ciudadanía eso es lo que buscamos a final de cuentas las administraciones 
vienen y van pero todos somos ciudadanos y a final de cuentas lo que buscamos es dejar a la 
ciudadanía dejar herramientas y que transcienda todo y quede ahí en la raíz, de ahí que, creo 
esto no se va alcanzar a ver el público objetivo es otro si personas mayores de 18 años tanto 
de la sociedad civil como del servicio público, lo que buscamos de la personas activas, tanto 
de la sociedad civil, colectivos redes también de las personas del servicio público que se vea 

nte de cambio, aprenda las herramientas y puedan compartirlas con las demás personas yo 
aprendí esto del desarrollo social del medio ambiente te lo comparto y se vive más en las 
comunidades de los municipio dentro de Jalisco. 
Tuvimos ya el pilotaje del año pasado y fueron en tres municipios de Jalisco; Tepatitlán, 
Colotlan y Puerto Vallarta, ahí se capacitaron a 75 personas que si bien la sede fue tres 
municipios tuvimos gente de 16 municipios porque cuando compartimos la convocatoria unos 
nos decían yo me ubico en Colotlan pero vivo en Mezquitic y me toca ir ahí el fin de semana 
quiero estar en el taller adelante entonces tuvimos personas de San Miguel el Alto, Yahualica, 
Chimal titán, Za popan, Santa María de los Ángeles y así 16 municipios en aquel momento eran 
solo tres talleres presenciales el presente y luego 5 asesorías virtuales justamente para el 
aprendizaje de estas herramientas el diseño de proyectos se trabajó con 45 proyectos o sea de 
las 75 personas había quienes se juntaban de tres o cuatro personas iban a la capacitación de 
un mismo proyecto y asesorías virtuales y en total fueron 45 proyectos y se generar 
vinculaciones estratégicas, porque también lo que se busca es ver como tu proyecto se v· cula 
con otro proyecto porque en todos existen vin ulaciones por ejemplo se vincularon uy bi 

personas que traían proyectos de deporte con royectos de salud mental como si impu s / 
estos proyectos de deporte, cultura mejor temas de sal u mental alejamos las adiccione
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entonces empezamos hacer ese cruce de cómo nos vinculamos unos con otros todos van a 

poder generar a más personas y crear un impacto mayor dentro de nuestras comunidades, 
aquí se ve la foto de quienes estuvieron en Tepa, Colotan y Vallarta y les compartimos no solo 

el proyecto sino también los aprendizajes porque de eso deriva como va evolucionando el 

proyecto, en los procesos nos decían la verdad es que queremos encuentros presenciales en 

aquel momento no sabíamos los aforos como iban a estar los mantuvimos uno presencial y 5 
virtuales pero si nos dijeron necesitamos más encuentros virtuales para fomentar esta 

interacción, necesitamos apoyo para implementar los proyectos porque en el diseño ya lo 

tenemos listo pero como lo implementamos con mentarías y vinculaciones nos solicitaban las 
personas participantes que le diéramos mayor impulso a este tema y espacios para articularlos 
a todos y todas, además nos solicitaban personas que nos hablaran de casos que tenían tanto 

de éxito como de fracaso porque en realidad un proyecto como se diseña y se implementa 
luego con los fracasos aprendemos y vamos ajustando un proyectos vivos, proyectos que a la 

marcha vamos ajustando y evolucionando entonces el escuchar a otras personas puede 
ayudarnos a nosotros a como decidir ajustando el propio, y el que podamos darle mayor 

tiempo en Ocotlán será el 14 de Octubre entonces pensando que tenemos todo un mes van y 

van reclutando más personas a que puedan a estar en este espacio; ahora en este segunda 
edición además de estos tres municipios se incorpora Ocotlán y Zapotlán el Grande son los 
siguientes municipios porque con los siguientes aprendizajes ahora a lo que le vamos apostar 

es a generar un proceso de capacitación del diseño del proyecto sino la implementación de 
cómo hacerlo sustentable, porque efectivamente podemos decir que nosotros desde la 
secretaria no tenemos recursos para darles y que lleven a cabo el proyecto, pero si existen 

herramientas, alternativas, cursos, buenos con esto podemos irnos adelantando vamos a tener 
tres encuentros presenciales uno que es el arranque que es el taller con todas esas 

erramientas y yo voy a dar tres mentorias virtuales y vamos a tener un cierre a manera de 

vi ulación . 
Es como si escribiéramos a manera de un cuento, el primer capítulo les damos las herramientas 

para el proyecto, en el segundo capítulo que es asesorías virtuales hablamos de cómo crear 

campañas de recursos existen alternativas en internet no sé si se hace viral una solicitud dona 
para esta causa dona para este proyecto esta campaña de sondeo se les va enseñar cómo 
realizarla y como llevarla acaba entonces ellos mismos consigan el recurso aun sin ayuda de 
nosotros conseguir el recurso para implementarlo por eso dicen vale más un buen amigo que 

diez pesos entonces tenemos esa vinculación con amigos de ese tema que estamos 
desarrollando vamos empezar a hacer esos cruces que estamos esperando, por eso en la feria 
de proyectos lo que más se va buscar es mientras haces es sondeo puedas presentar tu 

proyecto a personas tanto del sector empresarial como del servicio público que tengan que 
ver con el tema para que entonces puedas venderle tu proyecto y ya con la esperanza de que 
te digas sabes si yo te apoyo y vamos en asociación, o yo conozco a alguien que te puede 
apoyar ese tipo de cosas y justamente la intenció es si ustedes conocen a un perfil qu a 

sea tenga una idea pero no sabe cómo interpr tarlo e incluso si ya hay quiene están 

complementando este es el espacio para 
*ELIMINADO
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que nos ayuden a difundirlo y que si conocen a esta persona esa invitación llegue a ella no sé 

cuánto tiempo me quede creo ya me alargue. 
Los encuentros presenciales en O~otlán, aquí tenemos la postal para redes sociales si ustedes 
están interesados en este programa si gustan al final les pasamos nuestros datos, tenemos la 

postal como el texto que acompañan a la publicación para que entonces podamos darle la 
difusión y tenemos la página donde se pueden inscribir, donde podemos conocer más a detalle 
este proyecto es el 14 de Octubre el primer taller es el de inicio de arranque las tres mentorias 
virtuales es una por semana y la terminamos con la feria de vinculación el 25 de Noviembre 

es presenciales por que la intención es que les preparemos como ven mi proyecto en tres 
minutos que tengas con quien presentarlo. 
Centro de Emprendimiento Ocotlán parte de la intención de que fuera en Ocotlán es el gran 
activismo que existe en sectores sociales y que vemos la riqueza en las personas muy unidas y 

que quieren contribuir por mi comunidad y además de todo existe un centro por parte de la 

Secretaria de Innovación de Ciencia y Tecnología, donde ustedes pueden hacer uso de esta 
tecnología que es donde va ser, incluso si tienen reuniones de vecinos, comunidad, sector 

empresarial van y apartan hay salitas de junta y tienen internet todo es gratuito y solo es 

reservarse y aprovechar de los espacios que están libres y a disposición de la ciudadanía para 
impulsar estas organizaciones estas redes, el domicilio es Francisco Javier Mina# 1 y progreso 

en el Parque Metropolitano en la Escalera; no sé si tengan una duda pero trate de ser muy 

concisa y no dejar tanto al aire, muchas gracias por el espacio y el dinamismo que existe. 

En el uso de la voz el C. Mateo López Valdovinos presidente del Consejo Municipal de 

articipación Ciudadana pregunta si es posible compartirlo por electrónico para a su vez el 
promoverlo en el Consejo y ellos a su vez a distintas organizaciones tanto en los niveles 

académicos, colonias distintas organizaciones a la que pertenecemos. 

En el uso de la voz el C. J. Francisco Montero Romero Secretario Técnico del CMPC; la primer 

traba no entiendo o no sé qué proyecto realizar por que se verá hasta el primer taller, pero 

algo mas aterrizable para las colonias y puedan saber; porque de repente a mí se me ocurren 
dos proyectos, por ejemplo los compañeros del fraccionamiento Morelos acaban de realizar 
un tianguis utilizaron ahí el parque hubo muestras de ballet folclórico y aparte gastronomía, y 

'"' por otra parte otro tema que por ahí surgió es este el torneo de ajedrez entonces no sé si ese 
sea el perfil para proyectos. 

En el uso de voz C. María Fernanda Origel Nuño Dir. De Redes de Gobernanza de la Secretaria 

de Planeación de Participación Ciudadana, puede ser cualquier proyecto iniciando desde el 

que no sabe cómo realizarlo hasta uno que tenga ideas y ahí lo plasmarían y verían si so 
compatibles con otros y así apoyarse darse mayor impul o realizar un mapeo y saber a d, de 

llegar, no somos todólogas pero la intención es apoyars , alguna otra duda, bueno mu 

gracias por el espacio. *ELIMINADO
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CUARTO PUNTO: Lectura y firma de la acta de la sesión anterior. -
En el uso de la voz el C. J. Francisco Montero Romero Secretario Técnico del CMPC; se les 
agradece a todos los presidentes que asistieron a esta reunión y comentarles que están 

cordialmente invitados a todas las sesiones solo que sin derecho a votar, se les había 

comentado que el tema que se había discutido en la sesión anterior de los ciudadanos que 

usan la motocicleta ya ven que Ocotlán tiene una característica muy particular sobre el uso de 
las motocicletas, analizando el tema, aquí está el compañero representante de empresarios 

que se empiece a llevar el taller de concientización a veces hasta de información básica, porque 
se tiene desconocimiento del uso más elemental; andan tranquilamente sin cascos, no acatan 

reglas, no existen y cuando les llega la multa se molestan cuando se las quitan, porque no traen 

documentos, es bueno implementar una cultura donde este presidido por una concientización 

que es la postura del consejo y en presencia di presidente municipal se analizó con la temática 
que tuvimos que sería necesario que antes de llegar a la infracción en vez de que llegara a la 

multa alrededor de $3,600.00 pesos se les obligara mínimamente a dos sesiones de un taller 
entonces esto se acordó debo informarles que se llevó a cabildo fue aprobado tal cual entonces 

se va a implementar y decirles que estos talleres que se van a llevar a cabo no los tenemos aún 
al parecer se van a llevar en la casa de la cultura, también decirles que después de las fiestas 

de Octubre ya podrían iniciar con los talleres, cuando haya una infracción se les va dar un papel 

donde se tendría que presentar al taller el cual seria los fines de semana esta es la situación 

que debo informarles. 
tro tema a considerar del presidente Mateo es que yo como Secretario tengo una enorme 

di 1cultad para recabar la firma voy a sus centros de estudio, trabajo y a las asociaciones 

vecinales que es donde menos he batallado donde he batallado mucho es en los centros de 

estudio en la Universidad y la EREMSO con la maestra Oiga, con el compañero empresario 
que es .AFAMO, uno entiende pues que las actividades enormes que se tienen, digamos que 

vaya yo y él se encuentre a esa hora no necesariamente, ha sido una limitante, entonces yo 

quiero sugerir ya que está en el orden de que el acta se firme aquí en la sesión y de que 

podamos enviarles por whatsapp el acta para que ustedes la chequen ya que lo tiene en 
electrónico y le demos lectura en físico y la firmemos aquí eso es cuanto señor presidente. 

En si son dos cosas para la aprobación que se envié por whatsapp y la firma sea aquí en 

presencia de todos en físico la acta la tenemos aquí es fundamental. 

En el uso de la voz C. Martha Leticia Ríos Montoya consejero del CMPC, menciona que no se 

puede firmar la acta el mismo día que estamos haciendo la otra porque se juntan las fechas de 
las asambleas. 

En el uso de la voz el C. J. Francisco Montero Secretario Técnico del CMPC, entonces retiro la 
propuesta es que como es muy difícil ir, o ver la dinámi 

En el uso de la voz el C. Raúl Zúñiga Padilla repres 
particular me gustaría que llegaran AFAMO y ahí y 

mi c 
inan mi agenda y ya yo pasar'l-l-+Halil'l"d 
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ya que son muchas las ocupaciones como para estarse acordando porque yo creo esa va ser 

la forma porque en mi caso así va funcionar solo que notifiquen que se va firmar, 

En el uso de la voz el C. Mateo López Valdovinos presidente del CMPC, me parece bien como 

dice el compañero Raúl tomar a consideración que en el whatsapp ir mencionando quienes 

faltarían de firma a efectos de poderle dar agilidad ponernos de acuerdo en el whatsapp 
porque creo esta la gran mayoría de los consejeros y es lo más viable por ahí, tenemos todos 

nuestras ocupaciones y no sé si estén de acuerdo que sea por whatsapp de darle poquito más 

de agilidad, es que el secretario lleva su tiempo en llevar, entregar y por eso no sé si estén de 

acuerdo que la comunicación sea vía whatsapp. 

En el uso de la voz la C. Martha Leticia Ríos Montoya consejera del CMPC, en el grupo de 
whatsapp no está Lucy, porque yo me quede con esa idea de que por el grupo de whatsapp 

se nos iba avisar cuando el acta ya estaba terminada, por eso sería conveniente que ella nos 

avise y vea los que tienen la disponibilidad para las firmas porque yo había entendido en la 

asamblea pasada que así seria, por eso sería conveniente que ella este incluida. 

En el uso de la voz el C. Raúl Zúñiga Padilla Consejero de Representante de AFAMO, apoyo 

totalmente el comentario de usted Lucy, se tiene que revisar, no se puede hacer apresurado y 

aparte va ser muy tedioso para nosotros estar esperando a que este va ser mucho tiempo el 
que vamos a estar aquí para poder firmar, considero que la manera correcta es lo que usted 

está comentando, lo comento porque nosotros también tenemos asambleas y hemos vivido 

estos asuntos y si revisamos se hace muy tedioso y no se hacen las cosas como se deben hacer. 

En el uso de la voz la C. Martha Leticia Ríos Montoya consejera del CMPC, además recordando 

la sesión anterior estuvo muy amplia y fueron muchos temas que se estuvieron tratando de 

acuerdo a como íbamos avanzando la sesión veíamos que sí, que no funcionaba quitábamos, 

poníamos, la muestra está en que el acta consta de veintitrés hojas. 

En el uso de la voz el C. Raúl Zúñiga Padilla Consejero de Representante de AFAMO, además 
creo que la asamblea está siendo grabada entonces cualquier acuerdo que se tome yo si 

confió que las cosas deben ser así. 

En el uso de la voz el C. Mateo López Valdovinos presidente del CMPC, entonces una vez que 

este el acta de la asamblea anterior me la pasen en electrónico para enviárselas y la revisen y 

si están de acuerdo ya no más para la firma . 

En el uso de la voz el C. Abner Uriel Salgado Guzmán, quiero reiterar la importancia de agr 

a la compañera al grupo que es la que está más al pen ente, en lo personal cuand me ha 

hablado y me han notificado, ya sea ella o el maestro p a que sea más ágil. 

*ELIMINADO

*ELIMINADO

*ELIMINADO

*ELIMINADO

*ELIMINADO

*Los datos fueron suprimidos de conformidad por lo dispuesto en los artículos 20 y 21 de la Ley de Transparencia y Acceso a la Información Pública del Estado de Jalisco y sus 
Municipios, así como en el artículo 3, Fracciones IX y X de la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados del Estado de Jalisco y sus Municipios.



En el uso de la voz el C. Mateo López Valdovinos presidente del CMPC, está bien entonces con 

la anuencia del secretario incluimos a Lucy. 

En el uso de la voz la C. Martha ·Leticia Ríos Montoya consejera del CMPC, maestro Mateo yo 
pienso que no es necesario que nos pase el acta simplemente que se nos notifique que ya está 

lista, para firmar. 

En el uso de la voz el C. Mateo López Valdovinos presidente del CMPC, está bien entonces ya 
con el apoyo de Lucy lo haremos. 

QUINTO PUNTO. -Funciones del CMPC 
En el uso de la voz el C. Mateo López Valdovinos presidente del CMPC, en el siguiente punto 

hay atribuciones que necesitamos saber de Participación Ciudadana como la gobernanza del 

municipio, fomentando la participación ciudadana interactiva, para no leer cada una de las 
atribuciones el señor secretario va repartirles cada una de las atribuciones que son muchas se 

los dejo para su conocimiento y estén todos participando de alguna manera con respecto a 

cada una de las atribuciones que nos corresponden al formar parte del Comité de Participación 

Ciudadana. 

En el uso de la voz el C. José Francisco Montero Romero Secretario Técnico del CMPC, 
chéquenlas compañeros así de manera general, dudas, preguntas. 

Bueno esto está estipulado, reglamentado no vamos a cambiar nada solo si tienen alguna 

duda, pregunta ahí están esas son las atribuciones, no mas era importante que la tuviéramos 
arque de .repente se nos va la idea de cuál es nuestra función. 

E informarles también en este caso, que está por constituirse el Consejo Metropolitano de 

Participación Ciudadana que involucra al Municipio de Jamay, Poncitlán y Ocotlán y tenemos 
aquí a dos candidatas que presentaron a la convocatoria y quiero presentarlas aquí es una ~

instancia un poquito más global abarca la imagen de Ocotlán es la señora Leticia y la 
compañera Cuquis de la lnfonavit II y un compañero maestro representando al Tecnológico y 

así hacer la insaculación, Es el lng. Enrique Sahagún Docente del Tecnológico; entonces hubo 
dos de las asociaciones vecinales lamento no hubo empresarios registrados a lo mejor no les 

llega la convocatoria por medios electrónicos verdad y tampoco entraron de campo aquí el 
compañero Miguel, yo espero que de Poncitlan que es más agrícola que Ocotlán puedan entrar 

representantes del campo y empresarios ojala exista esa posibilidad bueno nomas eso iba a 

decirles. 

Bueno esas son las atribuciones de nuestro consejo municipal. 

SEPTIMO PUNTO.- Propuesta del calendario de reuniones. 
En el uso de la voz el C. Mateo López Valdovinos Presidente del CMPC; por ahí tuve bien en 

compartir en el grupo una serie de fechas nos e si es n de acuerdo para esas fe 

propuestas para reuniones ordinarias y extraordinarias es n de acuerdo con esas pro 
En el uso de la voz el C. J. Francisco Montero Romero se retario técnico del CMPC; 
esté en el grupo me dice traigo copias, las fechas 

*ELIMINADO

*ELIMINADO

*ELIMINADO

*ELIMINADO

*Los datos fueron suprimidos de conformidad por lo dispuesto en los artículos 20 y 21 de la Ley de Transparencia y Acceso a la Información Pública del Estado de Jalisco y sus 
Municipios, así como en el artículo 3, Fracciones IX y X de la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados del Estado de Jalisco y sus Municipios.



ahí está la de septiembre y la que sigue es el 8 de noviembre, chéquenlo si hay alguna 

observación o cambio yo veo un poco de dificultad la del 3 de Enero, las demás ya están marzo, 
junio agosto y septiembre; las otras que están en color son las extraordinarios que se pueden 
o no hacer depende de lo que haya por ejemplo viene el informe presidencial tenemos ya una 

invitación por el ciudadano presidente entonces sería darle lectura pero primero resolver lo 

de los días, quedamos en la sesión pasada que serían los miércoles siempre, siempre y a las 
10 de la mañana, entonces compañeros comentarios de los días las de blanco serian obligadas 
y las extraordinarias pueden variar como puede ser el 4 de octubre como el 13 esas varían, 

por ejemplo la vez pasada estuvo el ciudadano presidente revisamos el informe y estuvieron 
funcionarios de primer nivel en esa sesión fue extraordinaria. 
Bien votemos si estamos de acuerdo. 

OCTAVO PUNTO. -Asuntos varios 
En el uso de la voz el C. J. Francisco Montero Romero Secretario Técnico del CMPC; bueno son 
dos temas o alguno que ustedes agreguen; uno es la invitación al Informe de Gobierno, bueno 

lo ideal sería tomarle una foto y enviárselas por whatsapp para que lo tengan todos, es el día 
Miércoles 13 de Septiembre a las 19:00 horas de la tarde el acto cívico estará presidido por el 
ciudadano presidente municipal Josué Ávila Moreno aquí en la Plaza principal están todos 

cordialmente invitados del consejo y de las asociaciones vecinales nos notifican para tenerles 

un lugar reservado, es que la verdad ya nos ha pasado no nos notificaron y el espacio está 
ocupado entonces tendrían que enviar la confirmación por el grupo de whatsapp entonces 
reitero que I miércoles a las 19:00 horas en la plaza pública con el entendido de avisar. 
El otro tema es una invitación que se hizo el compañero Erick Albar del Instituto electoral de 

participación ciudadana, el compañero también quedo de estar aquí con el propósito de que 

nos apoye con los mecanismos de participación ciudadana porque de repente el plebiscitó que 
es y como lo podemos implementar, por ejemplo no esta no está aquí el compañero de la 

Lázaro Cárdenas, ellos traían la intención de cambiar la calle Díaz Ordaz Cambiarla de nombre 

los compañeros necesitan asesoría, el apoyo, ya que el compañero es como el INE pero él sabe 

los mecanismos de Participación Ciudadana y él nos diera una plática y dejarlo en una sesión 
es cuanto seño r presidente. 
En el uso de la voz el C. Mateo López Valdovinos presidente del CMPC; en cuanto asuntos 

varios no sé si tengan algo ustedes que comentar, siendo así nos ponemos de pie para dar por 
terminada la sesión. 

NOVENO PUNTO. -- Clausura de la sesión; siendo las 11:32 de la mañana queda concluida la 
tercera sesión ordinaria del Consejo Municipal de rticipación Ciudadana muchas 

por acompañarnos. *ELIMINADO

*ELIMINADO

*ELIMINADO

*ELIMINADO

*Los datos fueron suprimidos de conformidad por lo dispuesto en los artículos 20 y 21 de la Ley de Transparencia y Acceso a la Información Pública del Estado de Jalisco y sus 
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*ELIMINADO

*ELIMINADO

*ELIMINADO
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